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Il Presidente Angelo Camilli intervistato dal Corriere della
Sera per l'inserto 'l'Economia'
Per il rilancio servono talenti. Un' Expo per Roma, un nuovo Politecnico ed il
completamento di infrastrutture materiali ed immateriali .  Questi i temi
affrontati dal neo Presidente di Unindustria in un'intervista

Un'Expo per Roma, un nuovo Politecnico e il completamento delle grandi infrastnitture materiali e immateriali.
Sono questi alcuni dei temi affrontati nell'intervista pubblicata oggi sul Corriere della Sera a firma di Antonella
Baccaro dall'inserto L'economia del Lunedi.
Durante l'intervista il Presidente Camilli analizza gli effetti della pandemia sul tessuto imprenditoriale laziale, le
previsioni a medio periodo, la capacità di reazione del sistema Lazio. Ma anche e sopratutto la necessità di
completare le grandi infrastrutture materiali ed immateriali: la Roma - Latina, l' Orte - Civitabecchia, la brettal
Cisterna - Valmontone, il potenziamento della Salaria, la chiusura dell'anello ferroviario di Roma e l'espanszione
della capacità di Fiumicino.
 
Leggi l'intervista integrale in allegato.
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